

Aus den KV Sitzungen vom 07.04.2022 und vom 19.05.2022

Vorstellung Familienstützpunkt

Natascha Söhner, die seit ein paar Monaten die Arbeit im Ökumenischen Familienstützpunkt im Gemeindehaus übernommen hat, stellte Ihre Arbeit und die geplanten Aktivitäten des Familienstützpunktes in der Aprilsitzung (Videokonferenz) vor.

Jugendausschuss

Es wurde für die Koordination und Interessenvertretung der Jugendlichen in der Kirchengemeinde ein Jugendausschuss gegründet. Neben dem Leitungsteam der Jungschargruppe gehören aus dem Kirchenvorstand Vikar Henning Hoffmann und Thomas Berger sowie als weitere Erwachsene Frau Teufel an.

Coronaregeln und Gottesdienste

Auch wenn die Zahlen der mit Corona Infizierten hoch sind, hat der Kirchenvorstand die verpflichtenden Regelungen zum Schutz vor Corona weitgehend aufgehoben. Im Gottesdienst soll – soweit möglich – auf die Abstände von 1,5 Meter zwischen den Angehörigen verschiedener Haushalte weiterhin geachtet werden. Es wird außerdem weiterhin empfohlen, beim Betreten und Verlassen der Kirche, eine Mund-Nase-Bedeckung aufzusetzen.

Ab sofort werden weder im Gemeindehaus noch bei Veranstaltungen in der Kirche Impfnachweise oder Tests verlangt. Grundsätzlich sollen alle Verantwortlichen sensibel auf hygienische Gesichtspunkte achten. Das gilt

insbesondere bei Bewirtung mit Lebensmitteln.

Heizung/Dach/Elektrovoltaik

Gemeindezentrum

Der Kirchenvorstand befürwortet die Gründung eines gemeinsamen Ausschusses aus Mitgliedern des Vorstands des Kirchbauvereins und des Kirchenvorstands. Dieser soll mit fachlicher Unterstützung einen Plan erarbeiten, wie in Zukunft die Heizung des Gemeindehauses erfolgen kann und zugleich das Dach des Gebäudes untersuchen und eine vermutlich notwendige Sanierung vorbereiten.

Gottesdienstliches Leben

Die Kirchenvorsteher/innen beteiligen sich weiterhin am Videoteam, das in der Regel zwei Gottesdienste im Monate live auf dem Youtube-Kanal der Kirchengemeinde übertragen wird. *(weitere Mitarbeiter/innen sind herzlich willkommen – einfach im Pfarramt melden!)*

Es werden wieder regelmäßig einmal im Monat in der Christuskirche Gottesdienste mit Abendmahl gefeiert. Es werden allerdings weiterhin Abstände gewahrt und Einzelkelche verwendet.

Die ökumenischen Friedensandachten werden weiterhin wöchentlich gefeiert (mit Ausnahme der Ferien).

Pfr. Axel Bertholdt
Vors. des Kirchenvorstands